
La Reva

Mensaje Respuesta

Faltan contenedores. Habían 4 en cada
rotonda y los cambiaron por 2 de otro
modelo. [...]

Por otro lado, los buzones están en medio
de la urbanización y ni siquiera están
protegidos contra el agua. Deberíamos
tener cada domicilio su buzón en su casa,
como los adosados de la entrada.

Los contenedores se cambiaron hace ya unos cuantos años por los
grises actuales que tienen una mayor capacidad, de ahí que haya
menos por zona. No obstante, usted puede ponerse en contacto
nuevamente con nosotros y precisar la calle en cuestión para que
podamos aportar solución. En cuanto a las bolsas que acaban por el
suelo, suele deberse a algunas actitudes incívicas. Para hacer frente a
los desbordes, pusimos en marcha un programa de recogida de
desbordes que va 2 a 3 veces por semana en todo el municipio para
evitar que se saturen.

En respuesta al tema del buzón, debo decirle que la competencia es
de Correos. Le invito a ir a hablar con la oficina de Correos y ver qué
soluciones le pueden aportar. Gracias por su mensaje.

Soy vecino de la urbanización La Reva. Hay
alguna forma de alquilar el campo de
fútbol 7 de La Reva con vestuarios. En el
ayuntamiento me han derivado a Deportes
y en deportes me dicen que ellos no saben
nada. No sé dónde se puede hacer la
gestión.

Si usted quiere hacer uso particular del campo de fútbol de la Reva,
puede pasar por registro y realizar una petición con la fecha, horarios
y fechas alternativas, contacto y el objeto del uso del campo. Se le
contestará desde el área de deportes. Recuerde no obstante que los
usos con finalidad económica o comercial no entrarían en este
supuesto.

En la urbanización Reva , en la parte de
atrás junto a los pisos , realizaron la
conexiónes eléctricas al centro de
transformación desde las placas solares,
pues la zanja sigue abierta y nos está
provocando que salgan ratas.

La instalación en cuestión fue realizada por la comunidad de
propietarios. No obstante, hemos pedido a nuestro inspector de
obras que compruebe el estado para poder notificarlo o actuar en esa
zanja que nos comenta y poner fin a ese problema.

Cuándo tienen pensado separar con
vallas el polígono de los chalets en la
urbanización la Reva

Ya se ha realizado una primera fase de separación ‘natural’ (tipo
talud) y para este año está previsto continuar con la segunda fase. Se
trata de una separación acústica que respeta el medioambiente y
también la imagen de la zona, y tiene una capacidad muy similar.

[varios mensajes]
Solicitudes de badenes y señales para la
reducción de la velocidad en diversas
zonas de La Reva

A todas y todos los que nos habéis escrito proponiendo soluciones a
la velocidad de algunos vehículos que representan un peligro para
todos: nuestro compromiso está en un estudio con la Policía Local de
las calles en las que hay que actuar con la implantación de badenes o
nuevas señales, y por otro lado en un aumento del control de
velocidad para poner fin a esos ejemplos que nos habéis trasladado,
sobre todo en la calle Ernesto Halffter.

Me gustaría saber qué medidas y
soluciones se van adoptar respecto a la
contaminación acústica que sufrimos los
vecinos por parte de la empresa Caiba [...]

Desde nuestro departamento de actividades vamos a volver a
gestionar con la empresa mediciones acústicas para ver que estas
estén dentro de los parámetros legales. De no ser así, tomaremos las
medidas oportunas para que se respete la normativa.

[varios mensajes]
Preguntas sobre el acceso desde la A3 al
polígono y a la Reva, así como sobre la
rotonda donde está el Charter.

Queremos informar que está licitado el proyecto para construir una 
salida desde Masía de Baló hasta la A3. Esta es una competencia del 
Ministerio de Fomento, pero queremos subrayar que hemos estado 
sobre este tema con tesón y gracias a negociaciones que hemos 
tenidos la cosa va a avanzar.

En cuanto a la rotonda, estamos trabajando con Diputación para 
realizar mejoras  de acceso, ya que esa parte pertenece a Diputación.
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La c/ Ernesto Halffter se convirtió en salida
de urbanización para facilitar el tránsito
por las mañanas. [...] Hay algunos vecinos
que llegan al principio de la calle como
Fitipaldis, siguen como Fernando Alonso y
si la cadena no está abierta a su hora o los
fines de semana que siempre está cerrada,
se encuentran sin poder salir, retornan por
la misma calle como Carlos Sainz [...]
Podría limitarse la velocidad de entrada en
ese tramo? Y otra mejora a realizar: un
poste en la esquina alimentado por luz
solar en la que emita una luz verde si está
abierta y roja si está cerrada. [...]

En la calle Ernesto Halffter ya hemos decidido reforzar con presencia 
de policía local y mejorar la señalización. La policía local está ya 
estudiando la posibilidad de poner un nuevo badén.

También comentar que no lo abrimos de manera permanente para 
evitar la presencia de camiones, para evitar también el uso de una 
carril estrecho y con poca seguridad viaria y también, ciudadana.

Después de muchos años con el número
duplicado en la calle *** continuamos con
muchos problemas, todo como
consecuencia de haber cometido un error
por parte del funcionario y no resolverlo
en su momento [...]

Lamentamos lo que le ocurre y vamos a dar trasladado de su
problema a la Policía Local para que puedan ver qué es lo que pasa.

Quería sugerir la posibilidad de organizar
un pequeño centro de día, un día o dos a la
semana, para que sirviera de respiro a los
cuidadores ,que ya hay muchos en nuestra
urbanización, y poder hacer gestiones en
ese tiempo. Se podría usar el club....algún
espacio ventilado [...]

La viabilidad de tener un centro de día ocasional en La Reva es ahora
mismo baja al tener dirigidas las actuaciones en materia de servicios,
urbanismo y mejoras en otros proyectos. No obstante, teniendo en
cuenta que el Club Social es un centro privado y no pertenece al
Ayuntamiento decidir qué hacer o no en él, nos comprometemos en
guardar su propuesta y más adelante volver a estudiar posibilidades.
Queremos que sepa que el Ayuntamiento pone a disposición de todas
nuestras urbanizaciones transporte para poder trasladar nuestros
mayores hasta el Centro de Día con mayor facilidad.

Es necesaria la ampliación del horario del
autobús que conecta Riba-roja con la
urbanización Reva, debido a que no
puedes ni ir no volver durante varias horas
del dia. [...]

Estamos trabajando ahora mismo en la ampliación del horario del
arribabús. Lo más seguro es que en los próximos meses mejoremos
este servicio gratuito que ha sido una buena iniciativa que
implantamos y que muchos utilizáis.

De un tiempo a esta parte mi terraza
aparece toda llena de químicos de color
verde de la fumigación creo que
descontrolada totalmente de algunos
propietarios de los terrenos de naranjos y
demás plantaciones colindantes al
polígono la reva ( zona trasera urb reva
estación Loriguilla), algo que creo es
perjudicial para la salud.

Por favor, póngase en contacto con el Ayuntamiento y solicite hablar
con el área de Medioambiente para poder facilitar sus datos (no ha
informado de los mismos). Así podrá hablar con un técnico
medioambiental y podrá ver de qué se trata y orientarle sobre la
solución posible o las actuaciones que podamos realizar.
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Cuándo se va a efectuar un vallado en
condiciones ,dado que la pinada de al lado
de las vías, no está cuidada y tiene peligro
de incendio ,más insalubre porque la gente
tira las mierdas de perro con bolsita y
basuras. [...] también el parque infantil [...]
en otros municipios se está multando a los
dueños de los escrementos de animales
(perros,gatos...) y que vayan atados y con
bozal las razas peligrosas y no en zonas de
niños.

Sobre el vallado de La Reva con la carretera de Loriguilla, comentarle 
que en los próximos meses va a ser cambiado. Le confirmo que ya 
está licitado y que en nada, al igual que el parque infantil de la 
entrada y por el cual nos ha preguntado, va a ser renovado 
completamente.

Sobre tema de los excrementos, el Ayuntamiento está trabajando 
sobre la sensibilización y la llamada a la responsabilidad, pero vamos a 
intensificar ahora acciones para no solo pedir, sino exigir y sancionar a 
quienes no cumplan con sus deberes de buenos dueños o dueñas.
Hay que saber que los pipis y las cacas no solo son asquerosas y feas… 
sino que también fastidia nuestro mobiliario urbano que nos cuesta a 
todos y todas muchos miles de euros al año. Así que quede claro que 
vamos a estar con los dueños responsables, amigos de los animales… 
pero en frente de quienes no cuidan de sus mascotas ni de su pueblo.

Sería posible colocar alumbrado, aunque
sea con un par de farolas, que ilumine el
paso de la urbanización desde la calle
Santa Clara a la calle Galicia del Polígono
Reva, ya que es muy frecuentado para ir a
comprar al Chárter, y por las noches en
especial en invierno está muy oscuro.
Además el camino también es muy
concurrido por monopatines y bicicletas,
sobretodo de trabajadores que se dirigen a
la estación y viceversa al trabajo. Gracias.

Nos parece una propuesta acertada y con la que estamos de
acuerdo. Ya la hemos pasado al departamento de urbanismo para que
puedan ver la colocación de esa iluminación en la zona.
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